


EXIGEN JUSTICIA POR COMPAÑERO ASESINADO

Demandan parar acoso y agresiones a veterinarios

GENOVEVA ORTIZ

El martes 18, colegios y organizaciones de veterinarios protestarán frente a la Cámara Baja

Alto a la violencia contra médicos veterinarios, demandaron colegios y organizaciones de médicos veterinarios ante la serie de actos de violencia contra profesionales de este gremio, que cobró la vida del doctor Héctor Hernández, en el municipio de Tultepec, Estado de México.

Ante estos lamentables hechos y eventos parecidos que se han registrado en otros estados del país, pero que no han salido a la luz pública, colegios y organizaciones de médicos veterinarios anunciaron que el próximo martes 18 de febrero, a las 11:00 horas, realizarán una protesta frente a la Cámara de Diputados, en la alcaldía Venustiano Carranza de la Ciudad de México, para exigir respeto y protección a los profesionales de la salud animal.

La doctora Aida Álvarez, presidenta del Colegio de Médicos Veterinarios Zootecnistas de México (Convemex), lamentó asesinato del doctor Héctor Hernández en Tultepec y expresó su pésame y solidaridad a sus familiares y amigos.

Indicó que este trágico acontecimiento no es un hecho aislado, ya que el Colegio de Médicos Veterinarios tiene conocimiento de eventos parecidos en otros estados de la República, pero que no han sido del dominio público.

Expresó su preocupación por el acoso que en últimas fechas están sufriendo médicos veterinarios, a través de redes sociales, con una clara intención de dañar y destruir la profesión de las personas dedicadas al cuidado de la salud de los animales.

La doctora Aida Álvarez destacó que la misión de los médicos veterinarios es cuidar la salud pública, la salud animal y la producción de proteína de origen animal, entre otras.

ACOSO DE "RADICALES ANIMALISTAS"

Sin embargo, denunció que recientemente, el gremio de médicos veterinarios se ha visto afectado por "posturas radicales animalistas", que lejos de cuidar el bienestar y la dignidad de los animales, dañan



El gremio de médicos veterinarios se ha visto afectado por "posturas radicales animalistas"



Anuncian que realizarán una protesta para exigir respeto y protección

su propia naturaleza al tratarlos de humanizar.

"Por medio del cobarde acoso anónimo en redes sociales, denigran y destruyen el trabajo y el prestigio de los profesionales, provocándoles no solo un daño a su ejercicio profesional, sino también un daño a su salud física y mental, incluso, pasando a la agresión física, destruyendo la vida de un profesionalista", señaló la especialista.

En solidaridad al médico que perdió la vida tras el cobarde ataque, y con el fin de denunciar la violencia que el gremio veterinario está sufriendo en últimas fechas, colegios y organizaciones de profesionales de la salud animal anunciaron que acudirán al Congreso de la Unión.

Ante la inseguridad y poca respuesta de las autoridades es necesario impulsar leyes que castiguen y prohíban los ataques en redes sociales, el acoso cibernético, la extorsión y la invasión a la privacidad, que puede traspasar la barrera digital y llegar a los hechos, como ocurrió con el cobarde ataque contra el médico Héctor Hernández.

Adelantó que en la protesta participarán organizaciones y colegios de veterinarios de la Ciudad de México y de distintas entidades del país. Destacó que el objetivo es proteger la integridad y seguridad de los médicos veterinarios.

INDIGNACIÓN POR ATAQUE

El doctor Héctor Hernández, con más de 17 años de ejercicio profesional, falleció tras sufrir un ataque con arma blanca en el municipio de Tultepec, Estado de México,

DOCTORA AIDA ÁLVAREZ
PRESIDENTA DEL CONVEMEX

"Por medio del cobarde acoso anónimo en redes sociales, denigran y destruyen el trabajo y el prestigio de los profesionales"

luego que dueños de una perrita Yorkshire le solicitaron dinero por la muerte de su mascota.

El propio médico veterinario denunció, a través de sus redes sociales, el pasado 22 de enero, que la perrita fue llevada a su clínica porque presentaba obstrucción en el esófago a causa de un hueso que le habían dado a comer sus cuidadores.

Los propietarios fueron informados de los riesgos de la cirugía —como se comprueba a través de los videos que han circulado en redes sociales y espacios noticiosos—, por lo que el veterinario y su equipo procedieron a la extracción de un hueso de aproximadamente 3 centímetros de largo.

El animal fue entregado con vida a sus propietarios. Sin embargo, la perrita murió por paro cardíaco durante su recuperación horas después.

Ante tales hechos, el médico veterinario empezó a sufrir una campaña de desprestigio y acoso en redes sociales por parte de los dueños de la perrita, quienes lo acusaron de negligencia.

El doctor Héctor Hernández denunció el 22 de enero, a través de sus redes sociales, que estaba recibiendo amenazas por parte de los dueños de la perrita, quienes además le exigían dinero, como se puede observar en los videos que se han hecho de conocimiento público.

Héctor señaló que se tuvieron los cuidados necesarios, pero los dueños tardaron en atender a la perrita y decidir si se llevaba a cabo la cirugía. Días después, el veterinario sufrió un ataque con arma punzocortante, lo que le costó la vida.